

República Dominicana y la Educación Vial 30 años más tarde

Que diferente ha sido todo después de nuestras ideas de mejora de la educación vial en el Concurso el mundo de Clud de 2022, ¿recuerdan?

Todo ha cambiado, ya podemos caminar en las calles de modo seguro, ya no vemos a los conductores en vía contraria, o a los motoristas sobre las aceras, incluso hasta más limpia se ve la ciudad en las zonas de tránsito de vehículos, donde los conductores no ponen sus desperdicios en las calles..

Hasta los peatones cruzan por las líneas de paso peatonal, no por cualquier lugar de la calle, los ciclistas pueden correr seguros por la zona de ciclistas.

¿Recuerdan que antes, no podíamos cruzar el semáforo sin primero tener que ver ambos lados de la vía, sin importar si estaba en rojo para los vehículos cruzar? Ahora podemos cruzar con seguridad de que nadie se llevará el semáforo en rojo.

El transporte público es más eficiente y aunque todavía siguen existiendo tapones de carros (trancones, cola, etc..) las personas se mantienen en su carril y respetan los semáforos.

Que bueno que ahora también hay un régimen de consecuencias para esos pocos conductores que infringen la ley de tránsito; otra cosa que ha cambiado es que ya no vemos los "limpiavidrios" en las calles, todo se ve tan organizado.

Woooo, hasta a los agentes de tránsito las personas están respetando, incluso cuando viene una ambulancia o vehículo de emergencia en general, los conductores se ponen a un lado del camino... Como ha cambiado todo...

Lo que parecía una utopía, se hizo realidad, gracias al esfuerzo de nuestra generación en esa época, por eso que no se puede perder la esperanza en que el ser humano todavía puede crecer, aprender, mejorar y así también ser mejor ser humano, solidario, respetuoso y de sentido común.